



ぐんぐん



学年通信 1年
長久手市立北小学校
令和7年5月30日

No. 6

連休明けに種をまいたアサガオの芽が出てきました。子どもたちは毎日の水やりをしながら成長を楽しみにしています。夏にきれいな花が咲くとよいと思います。

これからは暑さが厳しくなる季節です。熱中症対策を十分に行いながら学校生活を送らせたいと思います。ご家庭でも、体調管理に気を付けていただきますよう、よろしくお願いします。

学習予定

国語 わけを はなそう
おばさんと おばあさん
あいうえおで あそぼう
つぼみ
おもちやと おもちゃ
おおきくなつた
書写 ひらがなの がくしゅう
算数 いろいろな かたち
ふえたり へつたり
たしざん(1)



生活 はなを さかせよう
なつが やってきた
音楽 はくと リズム
図工 やぶいた かたちから うまれたよ
おって たてたら
体育 器械・器具を使っての運動遊び
表現リズム遊び
道徳 みんな じょうず
みんな いきてる
かばちゃんの つる
どうして こう なるのかな



お知らせとお願い

★水泳学習について

今年度から、水泳指導の民間委託が始まります。セントラルフィットネスクラブ24藤が丘にて、9月～12月の期間に実施します。各学級の実施日などの詳細は、後日配付する「水泳指導についてのお知らせ」をご確認ください。

★生活科「なつが やってきた」について

6月中旬から、生活科「なつがやってきた」の単元で、夏の自然と関わる遊びを、子どもたちが計画し行います。子どもたちの主体性を育てる活動であるため、お子様によって遊びに必要なものは異なります。ご家庭にある空き容器（ペットボトルや食品トレーなど）が必要となる場合があります。必要なものや持ってくる時期をお子様を通じて連絡帳で知らせる予定です。持参するものにはすべて記名をしていただくよう、ご協力よろしくお願いします。



★図工で使用する新聞紙マットについて

学校で購入する予定でした工作用マット（図工の授業で使用）ですが、物価高騰や汚れた場合の取り換え等を考慮し、例年同様、新聞紙マットを使用することにしました。初回は学校で作成します。混乱を招き、申し訳ありませんでした。なお、作成した新聞紙マットは、学校で保管します。よろしくお願いいたします。